

Cuba ratifie sa volonté d'élargir ses relations avec le Chili



"Une victoire historique" a signalé le président Díaz-Canel dans son message de félicitations à Gabriel Boric.

La Havane, 20 déc. (RHC)- Le président Miguel Díaz-Canel a félicité ce lundi, Gabriel Boric pour sa victoire aux présidentielles chiliennes. «Une victoire historique», a-t-il souligné dans un tweet.

Dans son message, Miguel Díaz-Canel a ratifié la volonté du gouvernement cubain de consolider les échanges et la coopération avec le Chili.

Le Premier ministre cubain, Manuel Marrero, a également félicité le président élu du Chili.

Le candidat de la coalition de gauche Apruebo Dignidad, âgé de 35 ans, est devenu le plus jeune président de la nation sud-américaine après avoir remporté le second tour des élections dimanche.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/280432-cuba-ratifie-sa-volonte-delargir-ses-relations-avec-le-chili>



Radio Habana Cuba